



Nathalie GAUDEFROY a commencé ses études musicales au conservatoire de Strasbourg. Après le violon et le piano, elle se consacre au chant et obtient une Médaille d'or à l'unanimité dans la classe d'Elisabeth Dilenschneider. Lauréate de nombreux concours : 1^{er} prix de mélodie et 2^{ème} prix d'art lyrique aux « Symphonies d'automne », 1^{er} prix d'Opéra au concours international de

Marmande, Prix de chant et de duos au 3^{ème} concours « Lili et Nadia Boulanger », 1^{er} prix à Arles...

Elle se perfectionne avec de grands maîtres de l'art lyrique, et donne de nombreux récitals tant en France qu'à l'étranger : Strasbourg, Metz, Avignon, Genève, Montreux, Lausanne, Prague, Madrid, au Concertgebouw d'Amsterdam.... Elle a fait ses débuts à l'Opéra du Rhin dans « Les aventures du Roi Pausole » d'Arthur Honegger. Son répertoire est très vaste, du lied à l'opéra, sans oublier la musique religieuse et les œuvres de compositeurs contemporains comme Schoenberg, Webern, Aperghis ou Dusapin.